
5 Pièces

235 m²

Réf. 85245095

1 680 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située  à  Mougins,  cette  propriété  d'exception  vous  offre  un  cadre  de

vie  paisible,  à  seulement  50  mètres  des  commerces  et  au  calme

absolu.  Cette  bastide  de  type  4  chambres  et  3  salles  de  bains  est

implantée sur un terrain de 1181m², agrémenté d'une piscine et exposé

plein  sud.Au  niveau  principal,  vous  découvrirez  un  salon  séjour

lumineux avec une cuisine indépendante entièrement équipée. Grâce à

de  nombreuses  portes-fenêtres,  vous  aurez  un  accès  direct  aux

terrasses  et  à  l'espace  piscine.  Une  spacieuse  suite  de  45m²  avec

dressing complète cet étage.À l'étage, la maison dispose de trois ...

Located  in  Mougins,  this  exceptional  property  offers  a  peaceful  setting,  just  50

meters from the shops and in absolute calm. This 4-bedroom, 3-bathroom bastide

is  set  in  1181m²  of  south-facing  grounds,  complete  with  swimming  pool.On  the

main  level,  you'll  discover  a  bright  living  room  with  a  fully  equipped  independent

kitchen.  Numerous  French  windows  give  direct  access  to  the  terraces  and  pool

area. A spacious 45m² suite with dressing room completes this floor.Upstairs, the

house  has  three  large  bedrooms,  including  a  master  suite,  and  a  bathroom.  All

rooms open onto a vast 40m² terrace, ideal ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS
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